

## GIL: "VAMOS A PELEARNOS EN TODOS LOS CONVENIOS PARA AUMENTAR LOS SALARIOS"



Once hombres y diez mujeres integran la nueva ejecutiva regional de CCOO. A José Luis Gil le acompañan: Antonio Arrogante, Juan Barreda, Jesús Camacho, María Dolores Castejón, José Fernández, Laura Gil, Juan José González, Consuelo Hortelano, Kirsten Latrich, Carlos López, Sagrario Mancebo, Joaquín Moreno, Antonio Navarro, María Concepción Plaza, Paloma Rodríguez, Ángel Lucas, Ana Isabel Sánchez, Encarnación Sánchez, María Dolores Santillana, Esther Serrano y Marcelino Zornoza. FOTOS: BARRI

instituciones públicas y privadas para cambiar las bases que sostienen el crecimiento económico de la Comunidad Autónoma que, en estos momentos de crisis, se ve más castigada al depender en exceso del 'ladrillo' y del consumo de las familias". CCOO de Castilla-La Mancha sigue apostando por el diálogo social para el logro de los objetivos, sin renunciar a la movilización. Precisamente para el 19 de febrero (un día después del cierre de esta edición), CCOO junto a UGT había convocado manifestaciones en todas las capitales de provincia de la región (el 22 en Albacete). "Las razones de la movilización tienen que llegar a todos los rincones y empresas, porque la defensa del empleo, el salario y la protección social son objetivos principales para la recuperación económica y para la salida de una crisis que no la han provocado los trabajadores".

Para garantizar el aumento del poder adquisitivo de los trabajadores Gil ha asegurado que "vamos a pelearnos en todos los convenios". □

FERNÁNDEZ TOXO, SECRETARIO GENERAL DE CCOO:

## "Este país no necesita una huelga general. Lo digo alto y claro"

El secretario general de CCOO, **Ignacio Fernández Toxo**, estuvo presente en la apertura del VII Congreso de CCOO de Castilla-La Mancha y habló claro de los asuntos más relevantes que afectan a la sociedad española:

–Causas de la crisis económica: "Tiene motivaciones propias en España: un modelo productivo que ha quebrado, que durante muchos años ha descansado en intensificar el trabajo a bajo coste. Un déficit estructural que ha aterrizado en el peor contexto posible".

–Mercado laboral: "En España es ya más que flexible, lo que hay que cambiar es el modelo productivo, algo que tenía que haberse hecho hace años... La crisis no tiene su origen en el mercado laboral y no hay que buscar en él las recetas para salir de ella".

–Estrategia: "Con diálogo social y la

presencia de los sindicatos en la calle, España puede iniciar la senda del cambio y del crecimiento, evitando una situación que ya presenta tintes muy dramáticos. Hay que trabajar reconociendo la realidad para producir las mejores alternativas posibles".

–Huelga general: "España no necesita una huelga general. Lo digo alto y claro. Lo que tenemos que hacer es movilizar a los trabajadores/as cuando se vean amenazados".

–Negociación colectiva: "Es ahora más necesaria que nunca y más fácil... No es el momento de meter mano en el sistema de protección social ni en el bolsillo de los trabajadores. Los salarios deben de aumentar por encima de la inflación, esto no va a llevar a la quiebra a ninguna empresa, pero lo contrario puede deprimir aún más el consumo".